

Los Monstruos salen y entran de la Biblioteca .

Puede que todos nos hayamos preguntado alguna vez “¿Dónde viven los monstruos?”, esos seres horripilantes y aterradores que desde pequeños se colaron en nuestras peores pesadillas, llenaron de miedo y terror la oscuridad de alguna noche o incluso de algún luminoso día.

Monstruos, gigantes, brujas, magos, vampiros, hombres lobos, etc... Seres horribles y espeluznante que venían a asustarnos con su apariencia y sus maldades desde las páginas de los cuentos que leíamos o desde los cuentos que algunos mayores insistían en contarnos para asustarnos.

Pero esos horribles monstruos peludos y con malas pulgas han cambiando y se han adaptado a los nuevos tiempos, algunos de ellos ya no son tan monstruosos ni tan malvados y hay algunos que hasta se asustan de su propia sombra. También tenemos monstruos maravillosos que nos deslumbran y nos atrapan con su hermosura para enredarnos en su maldad oscura y oculta.

Son una nueva generación de monstruos que vienen a demostrarnos que a veces las apariencias engañan y que no siempre es oro todo lo que reluce. Que debajo de alguna fealdad se esconde un gran corazón que sólo quiere compartir un rato de diversión.

A esos monstruos cariñosos y traviesos, pero bonachones e incluso a veces un poco tontorrones, hemos querido tenerlos rondando por las manos de nuestros usuarios más pequeños, los hemos sacado a la vista para que se los llevarán de paseo y los airearan con estos fríos. Pretendíamos que se conocieran y se hicieran amigos y lo hemos conseguido, el miedo se ha convertido en su mejor aliado.

DONDE VIVEN LOS MONSTRUOS



TEXTO E ILUSTRACIONES DE MAURICE SENDAK

Pero no sólo nosotros hemos querido homenajearlos desde la biblioteca, colocándolos en un lugar privilegiado, en nuestro pequeño Centro de Interés que creamos todos los meses, también el celuloide ha querido hacerlo llevando a

la gran pantalla la adaptación cinematográfica de uno de los clásicos de la literatura española: *Donde viven los monstruos*, cuento infantil escrito e ilustrado por Maurice Sendak en la década de los sesenta.

Un álbum leído por millones de niños y niñas de todo el mundo. En él, un niño descubrirá el maravillosos mundo de los monstruos. Cuenta la historia que cuando Max se puso su disfraz de lobo le entraron unas ganas irrefrenables de hacer travesuras, pero intentar comerse a su madre fue demasiado. “¿Eres un monstruo!” le grito y esquivan-



do una dentellada le mando castigado a la cama, sin cenar. Pero ya en su cuarto notó una extraña transformación, empezó a aparecer un bosque, cada vez más tupido y agreste, y luego un océano, por el que Max navegó hasta llegar a la tierra a Donde viven los monstruos, lugar en donde Max aprenderán una de las mayores lecciones de su vida....

Siguiendo fielmente el álbum ilustrado de Maurice Sendak, la película lleva la historia más allá de lo imaginado, con un despliegue de efectos digitales que consiguen que unos enormes y salvajes monstruos tengan un aspecto tierno, casi humano, como ocurre con los personajes ilustrados del cuento.



Gracias a todos esos monstruos que un día nos hicieron temblar.

